

Presseinformation

Rüdiger Schoß
Pressereferent

LBBW
Am Hauptbahnhof 2
70173 Stuttgart
Telefon 0711 127-76432
Telefax 0711 127-6676432
Ruediger.Schooss@LBBW.de
www.LBBW.de

27. Oktober 2021

LBBW und Sparkassen bringen digitale Lösung für das Management von Währungsrisiken an den Start

Die Landesbank Baden-Württemberg und die Sparkassen haben zusammen mit dem niederländischen FinTech TreasurUp erfolgreich eine digitale Lösung für das Management von Währungsrisiken speziell kleinerer und mittlerer Unternehmenskunden eingeführt. Diese stellt die LBBW den Unternehmenskunden der Sparkassen unter der Marke S-Treasury Mittelstand sowie ihren eigenen Kunden unter der Marke Deri-X Treasury ab sofort zum aktiven Währungsmanagement zur Verfügung. Die ersten Kunden wurden bereits angeschlossen und setzen die Anwendung für ihre Absicherungsgeschäfte ein.

Da es sich bei dieser Lösung um ein Cloud-gestütztes Software-Tool handelt, kann das System ohne jeglichen Installationsaufwand direkt über einen Standard-Internetbrowser genutzt werden. Dank eines konsequent intuitiven Aufbaus ist hierfür keine gesonderte Schulung erforderlich. Die Software ermittelt automatisiert Währungsrisiken auf Basis buchhalterischer Daten wie Bestellungen oder Rechnungen und berücksichtigt dabei vom Kunden festgelegte Regeln. Offene Positionen können auf Wunsch per Mausklick sekundenschnell über die LBBW bzw. die Sparkassen abgesichert werden.

„Es ist uns wichtig, dass wir unser Angebot und unsere Leistungsfähigkeit im Bereich Zins-, Währungs- und Rohstoff-Management für die Kunden der Sparkassen und unsere eigenen Kunden kontinuierlich erweitern. Mit S-Treasury Mittelstand bzw. Deri-X Treasury haben wir einen weiteren großen Schritt beim Ausbau unserer digitalen Service-Palette gemacht.“, sagt Christian Sagerer, Bereichsvorstand Financial Institutions & Corporates der LBBW. „Flexible, leicht zugängliche Lösungen sind für unsere Wettbewerbsfähigkeit wichtiger denn je. Deshalb ist Deri-X Treasury und S-Treasury Mittelstand ein fester Bestandteil unseres digitalen Ökosystems – gerade weil immer mehr mobil gearbeitet wird. Mit unserem neuen Währungsmanagement Tool sind wir deshalb absolut auf der Höhe der Zeit.“ ergänzt Dr. Jürgen Harengel, Leiter Zentralbereich Unternehmenskunden.